

Mobilität in der Nockregion

Klima- und Energie-Modellregionen der Nockregion setzen Mobilitätsschwerpunkt

Wie jedes Jahr findet vom 16. bis 22. September die Europäische Mobilitätswoche statt. Dies ist eine Initiative der europäischen Kommission mit dem Ziel, BürgerInnen für saubere Mobilität zu sensibilisieren, Aufmerksamkeit für Verkehrsprobleme zu schaffen und umweltverträgliche Lösungen zu suchen.

„Besonders öffentliche Verkehrsmittel leisten einen großen Beitrag zur Energiewende und sollten öfter genutzt werden.“ Hermann Florian (KEM Lieser-Maltatal)

Die Klima- und Energie-Modellregionen der Nockregion starten in diesem Rahmen eine Initiative, bei der verschiedene Mobilitätsangebote der Region kostenlos getestet werden können.

„Mit dieser Initiative wollen wir zeigen wie viele verschiedene Mobilitätsangebote in der Region verfügbar sind und auch eine einfache Möglichkeit zum Testen anbieten.“ Georg Oberzaucher (KEM Millstätter See)

So können beispielsweise je nach Verfügbarkeit die Angebote des Nockmobils, E-Carsharing, Go-Mobils oder E-Bikes von BürgerInnen aus den aktiven KEM-Gemeinden ausprobiert werden.

„Der Ausbau des öffentlichen Verkehrs, Car-Sharing Systeme sowie die Forcierung des Radverkehrs sind wichtige ressourcenschonende Maßnahmen, die wesentlich zum Umweltschutz beitragen.“ Julia Tschabuschnig (KEM Nockberge und die Um-Welt)

Die teilnehmenden Regionen/Gemeinden:

KEM Lieser-Maltatal: Gmünd, Malta, Krems i. K., Rennweg am Katschberg, Trebesing
KEM Millstätter See: Lendorf, Seeboden am Millstätter See, Spittal an der Drau
KEM Nockberge und die Um-Welt: Bad Kleinkirchheim, Feld am See, Reichenau

Details zu den Angeboten

Fahrtgutscheine Nockmobil*

Für das neu etablierte Nockmobil sind in teilnehmenden KEM Gemeinden Fahrtgutscheine erhältlich.

Das Nockmobil ermöglicht lückenlose Mobilität für alle in der Region und fährt in vorerst acht Gemeinden in den Nockbergen. Als Zubringer zum öffentlichen Verkehr ist das bedarfsorientierte Anrufsammeltaxi eine Alternative zum Auto. Ganz einfach finden

Sie den Haltepunkt in Ihrer Nähe und so sind Sie flexibel mit dem Nockmobil unterwegs.

Diese Aktion erfolgt in Kooperation mit dem Biosphärenpark Nockberge und der Touristischen Mobilitätszentrale Kärnten.

Kostenlose E-Bike-Testfahrten*

Für BürgerInnen besteht in der Mobilitätswoche die Möglichkeit E-Bikes zum Testen auszuleihen. Egal ob für den Weg zur Arbeit, einen Freizeitausflug oder sonstige Erledigungen, ein E-Bike bietet eine interessante Alternative abseits der Nutzung des eigenen Autos.

Diese Aktion wird in Kooperation mit örtlichen Radverleihstationen durchgeführt.

Öffentlicher Verkehr – kostenlose Busfahrten

Die Busfahrten auf den Linien der Kärnten Bus GmbH (Bacher Reisen) von Spittal/Drau ins Lieser- Maltatal werden in der Mobilitätswoche kostenlos angeboten.

Linie 5130 - Pflüglhof - Malta - Gmünd - Lieserbrücke - Seeboden/Moserhof (nur bestimmte Zeiten) - Spittal/Drau

Linie 5132 - Rennweg/Katschberg - Gmünd - Lieserbrücke - Seeboden/Moserhof (nur bestimmte Zeiten) - Spittal/Drau

Detaillierte Fahrpläne siehe Webseite der Kärnten Bus GmbH (<https://www.kaernten-bus.at/regionen/liesertal.html>)

Diese Aktion wird in Kooperation mit Kärnten Bus und Bacher Reisen durchgeführt.

E-Carsharing*

In den 5 Gemeinden des Lieser- und Maltatales steht je ein Elektroauto zur Verfügung, das kostenlos getestet werden kann. Detailinformationen sind unter 0699 19292939 erhältlich.

In der Gemeinde Feld am See kann das gemeindeeigene E-Auto getestet werden. Nähere Informationen erhalten Sie unter 069913459001.

Go-Mobil*

In der Gemeinde Feld am See werden Go-Mobil Gutscheine an die BürgerInnen verteilt.

* Begrenzte Verfügbarkeit beachten

Weitere Details zu den Aktionen sind auf den Webseiten der jeweiligen Klima- und Energie-Modellregion zu finden:

<https://www.kem-nockberge.at/>

<https://www.kem-millstaettersee.at/>

<https://www.kem-lieser-maltatal.at/>